
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 209 del 22/11/2018

Oggetto: Interrogazione del consigliere Sandro Ciardi sui lavori di 
adeguamento della linea ferroviaria Direttissima per trasferimento 
merci.

(Risponde Alessi Filippo)

    

In relazione alla seduta della Commissione consiliare n. 2 del 29 ottobre u.s. che prevedeva 
un incontro con la società Interporto SpA, è emerso che i lavori di adeguamento della linea 
ferroviaria Direttissima sono in una situazione di stallo;

Considerato che tali lavori, anche da notizie di stampa, sembrava fossero iniziati;

Ribadendo che l’allargamento delle gallerie sulla linea Prato - Bologna è indispensabile per il  
trasferimento delle merci da gomma a rotaia e per il collegamento della piattaforma logistica 
Toscana con l’Europa;

Considerato gli investimenti effettuati attraverso la società Interporto SpA, infrastruttura nata 
per lo sviluppo del trasporto merci su rotaia nell’ottica di una mobilità transeuropea che si 
riassuma nel concetto di sviluppo sostenibile

sono a chiedere alla S. V.

un aggiornamento sulla  situazione di  tali  lavori,  sulle  modalità  e  sui  tempi  di  esecuzioni 
prospettati.
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